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Статья посвящена исследованию системы принципов наследственного права, авторы акцентировали внимание на 
принципах наследования по закону. Основу исследования составили работы представителей российской юридической 
науки. Выявлены различные подходы к формированию системы принципов наследственного права, принципам 
наследования по закону. Авторы пришли к выводу, что принципы наследственного права выступают руководящими 
положениями, формирующимися под непосредственным влиянием социально-экономических и политических факторов, 
обладают стабильностью, выражают суть наследственного права, способствуют оптимизации наследственного 
законодательства; предложили классификацию принципов наследования по закону. 
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The article is devoted to the study of the system of principles of inheritance law, the authors focused on the principles of 
inheritance by law. The research is based on the work of representatives of Russian legal science. Various approaches to the 
formation of the system of principles of inherited law, the principles of inheritance by law are revealed. The authors came to the 
conclusion that the principles of inheritance law act as guidelines that are formed under the direct inϐluence of socio-economic and 
political factors, have stability, express the essence of inheritance law, contribute to the optimization of inheritance legislation; 
proposed a classiϐication of the principles of inheritance by law.
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